

BAB VI PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan penulis, dapat disimpulkan bahwa:

Hasil dari perancangan ini adalah sebuah iklan berbentuk animasi 3D untuk memberitahu kepada masyarakat luas terkhususnya di daerah pedesaan tentang sebuah aplikasi pembelajaran seputar desa, yaitu OVP (*Online Video Platform*) dari Akademi Desa. Animasi ini bergenre komedi dan mengambil tema kegiatan di pedesaan. Animasi ini bercerita seorang anak jenius bernama “Ade” yang berhasil memenangkan lomba menanam semangka yang diadakan oleh desanya. Selama perlombaan di mulai, Ade dibekali oleh ilmu yang ia pelajari di platform OVP. Sehingga, Ade dapat memengaruhi masyarakat untuk ikut belajar di platform OVP tersebut.

Karya iklan animasi 3D ini diharapkan dapat menjadi jembatan masyarakat desa di Indonesia supaya mengetahui tentang adanya aplikasi OVP yang berguna untuk membantu masyarakat untuk belajar seputar desa di era yang modern ini.

6.1 Saran

Mengingat masa produksi animasi ini tergolong singkat, sehingga animasi 3D yang dihasilkan mungkin belum sesuai dengan apa yang diharapkan penulis, oleh karena itu penulis menyadari bahwa manajemen waktu untuk merancang karya animasi 3D ini sangatlah penting. Namun, selama masa produksi, penulis berusaha memberikan yang terbaik sesuai dengan waktu yang tersedia. Dan mengingat teknis animasi yang cukup kompleks, penulis memiliki keterbatasan di bagian teknis-teknis tertentu, sehingga memungkinkan terjadinya bagian-bagian animasi yang kurang

maksimal karena keterbatasan pengetahuan penulis. Jadi, saran untuk penelitian atau perancangan selanjutnya dapat lebih mendalami semua yang terkait riset, teknis perancangan, dan penentuan medianya. Sehingga, perancangan IKLAN ANIMASI 3D UNTUK MEMPROMOSIKAN APLIKASI “ONLINE VIDEO PLATFORM” DARI KEMENTERIAN DESA menjadi lebih baik dan efektif lagi ke depannya.

Atas segala kekurangan dan kesalahan penulis dalam perancangan ini, penulis memohon maaf yang sebesar-besarnya, dan semoga peancangan ini dapat memberikan pengaruh yang positif kepada masyarakat.